

「日々いきいきと」四月二十七号

眼科検診

眼科検診、今年の子

ツプは〇〇〇〇〇〇さんで

す。しっかりと目を開

けて、見てもらいまし

た。並んでいた一年生も、目を開けて

見てもらう練習をしていました。お礼

ももしっかりと言えていました。

何がうれしい？

三年生が道德で、「きちんとした生活

について勉強しました。「ゲームをクリ

アすることよりも、忘れ物をしない方

がうれしい」と発言していたのは〇〇

〇〇さんと〇〇〇〇〇〇さんです。「忘れ物

は恥ずかしい、ゲームはいつでもでき

る」と発表しました。ゲームをクリア

しても学校の準備が

終わってないとダメ

だとも言いました。



同じ部分で読み同じ

六年生は国語で難しい問題に挑戦し

ました。同じ部分をもち同じ読み方を

する漢字を三つ探すのです。〇〇〇〇

さんは、それを三セット見つけ出しま

した。その漢字の中には

「野球」もありました。

さすがタイガースの選

手です。



漢字パズル

四年生も国語で難し

い漢字問題に挑戦して

いました。部首と旁を

組み合わせて漢字を作



ります。〇〇〇〇〇〇さん、〇〇〇〇〇〇さん、

〇〇〇〇〇〇さんのグループは、あつとい

う間に組み合わせを終えました。あま

りにすぐできたので先生も驚いていま

した。